60 000 Kilometer im Kajak

Beim Faltbootclub feiert Ehrenvorsitzender Günter Meyer 80. Geburtstag

Günter Meyer, der Ehrenvorsitzende des Faltbootclubs Heidenheim, feiert heute, Freitag, seinen 80. Geburtstag. Er kann in diesem Jahr zusammen mit seiner Ehefrau Brigitte auf eine 55-jährige Mitgliedschaft im Verein zurückblicken und war über 33 Jähre im Vorstand.

1961 war Meyer zum stellvertretenden Vorsitzenden gewählt worden, von 1970 bis 1994 lenkte er als Vorsitzender die Geschicke des Vereins mit großem Engagement. In dieser Zeit erfolgte die Umwandlung in einen eingetragenen Verein, der heute noch der einzige Kanuverein auf der Ostalb ist. Viel Einsatz er-forderte der Neubau des Vereinsheims mit Bootslager, das 1980 eingeweiht und bereits 1982 erweitert wurde. Mayer hat für die stetige Weiterentwicklung des Faltbootclubs zu einem modernen Kanuverein gesorgt, in dem der Kanusport als Kanuwandern und Wildwassersport



Ehrenvorsitzender Günter Meyer feiert heute seinen 80. Geburtstag.

ausgeübt wird. In seiner Zeit als Vorsitzender erhielt Günter Meyer eine Reihe von Ehrungen, darunter die Ehren-Nadel in Silber vom Deutschen Kanu-Verband und 1992 die Goldene Münze der Stadt Heidenheim. Dazu kommen 1994 die Vereinsmedaille in Gold und die Ernennung zum Ehrenvorsitzenden.

Bis vor kurzem gehörten Günter Meyer · zusammen mit seiner Ehefrau Brigitte zu den aktivsten Vereinsmitgliedern. So erfüllten Brigitte und Günter Meyer 2003 die Voraussetzungen für das Wanderfahrerabzeichen des Deutschen Kanu-Verbandes in Gold Sonderstufe 30 bzw, 25. Noch in der Kanusaison 2006 bekamen beide das Wanderfahrerabzeichen Bronze, wofür Günther Meyer über 600 Kilometer im Kajak auf Flüssen im In- und Ausland zurücklegte. Insgesamt können sie auf über 60 000 Kilometer auf vielen Flüssen in Europa und Nordamerika zurückbli-

Heidenheimer Neue Presse, 27.02.2009